

Public Relations

Perhutani Probolinggo Serahkan Hasil Sharing Tanaman Sengon Dan Balsa Kepada PT. KTI

Salsa - SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID

Sep 2, 2024 - 14:06



Probolinggo - Perhutani (02/09/2024) Dalam upaya pemanfaatan kawasan hutan serta menjalin sinergitas bersama mitra kerja di bidang Kehutanan, Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menyerahkan bagi hasil sharing tanaman sengon dan balsa kepada PT. Kutai Timber Indonesia (KTI) senilai Rp. 387.713.703,- bertempat di Rumah Makan Tengah Sawah Kota

Probolinggo, pada Senin (02/09/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Seksi Keuangan SDM, Umum dan IT Sofyan Junaidi, Kepala Seksi Pembinaan Sumber Daya Hutan Totok Suharsono, S.Hut, Kepala Sub Seksi Keuangan Sarjono, Kepala Sub Seksi Kemitraan Produktif Joko Prayitno dan Manager Penanaman Lingkungan Syamsul Arif Huda beserta jajaran.

Dalam kesempatannya Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan kerjasama kemitraan antara Perum Perhutani dengan PT. Kutai Timber Indonesia.

Penyerahan sharing tanaman sengon dan balsa ini merupakan komitmen Perhutani terhadap PT. Kutai Timber Indonesia (KTI) selaku mitra kerja Perhutani.

“ini merupakan bentuk kerjasama kemitraan antara Perum Perhutani KPH Probolinggo dengan PT. Kutai Timber Indonesia (KTI), dan penyerahan sharing tanaman sengon dan balsa ini merupakan komitmen Perhutani terhadap PT. Kutai Timber Indonesia (KTI) selaku mitra kerja Perhutani, yang ikut memiliki tanggung jawab bersama dalam menjaga kawasan hutan untuk diambil manfaatnya. Manfaat tersebut dapat diperoleh dengan mengembangkan tanaman kayu jenis sengon dan balsa untuk meningkatkan penghasilan kedua belah pihak”. tuturnya

Sementara itu Manager Pananaman PT. Kutai Timber Indonesia (KTI) Syamsul Arif Huda, menyampaikan terima kasih kepada Perum [Perhutani KPH Probolinggo](#) atas kepercayaan dan kesempatan untuk memanfaatkan kawasan hutan di wilayah kerja Perhutani KPH Probolinggo.

“Saya mewakili pimpinan mengucapkan terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo atas kerjasama ini, semoga kedepannya kerjasama ini lebih meningkat dan berkelanjutan untuk menambah penghasilan perusahaan karena tercukupinya kebutuhan bahan baku ”, harapnya. @Red.